

"Bernard DEGAVRE"
 est le dernier "transatlantique"
 en date dans la chanson française
 de Belgique: des atomes crochus avec
 la Californie, le goût du travail soigné
 et des bons musiciens.
 Tout pour plaire ... ("Le Soir")

entendre ici!
 Prenons les dans l'ordre de
 passage, au fil d'un long week-
 end: le vendredi soir, Bernard
 De Gavre (un air de Californie au
 bout des doigts, un brin de Midi
 au détour de la voix) précédera
 l'Ardennais Guy Cabay (deux al-
 bums superbes, qui donnent en-

Le Soir: 28/8/80

En attendant, nous avons
 écouté à plusieurs reprises
 « Une fille pour aller avec elle
 sur la lune », « En stéréo »
 « Fun » et quelques autres
 morceaux qui, par moments
 font penser à du Michel Polna
 reff et du... Philippe Lafontaine
 - J'essaie de faire des
 chansons les plus personnell
 les possibles, mais incontestab
 lement, il doit y avoir des
 similitudes avec d'autres chan-
 teurs du courant de la chanson
 francophone belge. De toute
 façon, je ne veux pas copier
 La preuve ? Mes « Idoles »
 sont les Beatles, Bob Dylan e
 j'adore le country-rock.
 Alors, si ce prochain été
 vous allez écouter Bernard De
 gavre dans l'un des nombreu
 concerts qu'il ne manquera
 pas de donner dans notre
 pays, croisez les doigts et, sur
 tout, dites-vous bien que vou
 avez peut-être entendu l'un
 des « grands » de demain.

Pierre GJELFF.
 La Dernière Heure: 20/5/81

BERNARD DEGAVRE
 (45 t - VOGUE - VB671)
 Encore un compatriote, Ber-
 nard Degavre, auteur-composi-
 teur-interprète, semble avoir
 trouvé une créature de rêve,
 comme celles que l'on voit dans
 les magazines de mode: *Une*
fille pour la lune. Sur l'autre face,
Vendredi soir, moment privilégié
 pour s'éclater dans les boîtes et
 oublier les soucis quotidiens.



être dans ce cas. Pourtant,
 pour ce jeune auteur-
 compositeur-interprète de 26
 ans, les avis favorables ne
 manquent pas. Plusieurs dizai-
 nes de concerts (Maisons de
 jeunes, festivals, première par-
 tie de Paul Louka...), l'ont fait
 découvrir auprès de gens comme
 Jacques Mercier et Claude
 Delacroix qui n'hésitèrent pas
 à programmer ses cassettes
 ou le faire chanter en direct sur
 antenne.
 - Si, parfois, des auditeurs
 décrochaient leur téléphone
 pour s'informer de l'achat du
 disque (qui n'existe pas et
 pour cause!), jamais un pro-

Le programme
 Ce vendredi 29 août, des
 19 h, se produiront: Bernard
 De Gavre: des textes de la vie
 quotidienne sur des musiques
 parfois californiennes; Guy
 Cabay: surtout connu à pro-
 sent par ses textes wallons sur
 musique de jazz brésilienne
 «Pov'tiesse» et «T...»
 La Libre Belgique: 29/8/80

LE VENDREDI 29 à 19 H 00 : Bernard De Gavre
 Bernard DE GAVRE, c'est la vie de tous les jours à travers
 les chansons. Ce sont les rues parfois trop grises de nos
 villes sur des musiques carrées et très acoustiques qui
 rappellent parfois la Californie. Si les paroles ne sont
 pas de moindre importance que la musique, la voix n'a pour-
 tant pas d'autre prétention que de jouer avec les instru-
 ments, de s'y fondre parfois, parfois de si confondre.
 Bernard DE GAVRE, c'est la nouvelle génération qui tente de
 faire revenir la chanson à la musique.

... au Cirque Royal).
BERNARD DEGAVRE est le
 dernier "transatlantique" en
 date dans la chanson française de
 Belgique: des atomes crochus
 avec la Californie, le goût du
 travail soigné et des bons musi-
 ciens
 Tout pour
 plaire... (premier concert le lun-
 di 3 à la Ferme Rose).

Le Soir: 29/11/80